

Jesús Vidal, Leo Harlem, Café Quijano, Sara García o Jesús Calleja se unen para promover la salud hepática

Cerca de 8.000 pacientes con Hepatitis C se han curado en Castilla y León



Leo Harlem. / C. D. L. C.

Valladolid 14 OCT 2024 17:00

Caras conocidas como **Jesús Vidal, Leo Harlem, Café Quijano, Sara García, Jesús Calleja, Jesús Cifuentes**, la doctora **Raquel Blasco** o el doctor **Alfredo Corell** se unirán para promover la salud hepática. Así, cada uno de ellos presentará un ítem de un Decálogo que lanzará la **Asociación Española para el Estudio del Hígado (AEEH)**, con motivo de la Semana de las Enfermedades Hepáticas de Castilla y León, y participarán en vídeo especial en el que estos famosos brindarán su apoyo y concienciarán sobre la importancia de este tipo de enfermedades. Este documento servirá como guía práctica para la población, ofreciendo consejos y recomendaciones para mantener un hígado saludable”.

El consejero de Sanidad, **Alejandro Vázquez**, presidirá la inauguración oficial el próximo lunes 21 de octubre en el **Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid**, acompañado por el presidente de la AEEH, el **doctor Manuel Romero**. Durante el acto tendrá lugar la entrega del Certificado a la

Excelencia por sus buenas prácticas en la Implementación del Decálogo de la **Eliminación de la Hepatitis C** al Hospital Clínico Universitario de Valladolid, que fue el primer hospital español que recibió esta distinción de la AEEH, el pasado mes de abril.

los expertos pondrán especialmente el foco durante esta semana en la eliminación de la hepatitis C en la comunidad. Desde 2013, los **hospitales de Castilla y León** han tratado a cerca de 8.000 pacientes por hepatitis C, aunque se estima que todavía quedan pacientes por tratar y la mayoría de ellos todavía no están diagnosticados.